

Für und mit wem?

Es ist nicht zu übersehen, die Grossratswahlen stehen vor der Türe!

Für und mit wem soll die Zukunft gestaltet werden?

Ich freue mich, Kandidaten persönlich zu kennen und damit nicht ins Ungewisse zu greifen.

Die umsichtige, gut durchdachte und dem Allgemeinwohl dienende Politik der bisherigen Kantonsrätin Doris Günter möchte ich unterstützen und darf sie mit gutem Gewissen weiterempfehlen. Eine Frau, die den Konsens und einen gemeinsamen Weg mit und für andere sucht. Deshalb wähle ich Doris Günter mit der Liste Nr. 3 der EVP

Verena Läuchli-Plüer